



WIR BAUEN

BRÜCKEN

ZU SICHEREN

HÄFEN.

MACH MIT.

WERDE TEIL DER BEWEGUNG:

schweiz@seebruecke.org

www.seebruecke.ch

Konto CH12 0839 0036 7691 1000 2 (6012 Obernau)



SEEBRÜCKE
SCHAFFT SICHERE HÄFEN!

Migrationspolitik von unten

Als wäre sie nicht verantwortlich, da sie keine Küste hat, hält sich die Schweiz im Thema Seenotrettung schweigend im Hintergrund. Wir machen politischen Druck. Wir fordern politisches Handeln, eine offizielle Seenotrettung und eine faire Verteilung der ankommenden Menschen in Europa- auch in der Schweiz.

Seit 1993 sind mindestens 38 739 Menschen beim Versuch, nach Europa zu flüchten, gestorben. Die meisten sind im Mittelmeer ertrunken. Andere wurden an Grenzübergängen erschossen, sind erfroren oder verdurstet. An den Aussengrenzen Europas und in Nordafrika leben aktuell hunderttausende Menschen in erbärmlichen Camps unter katastrophalen Bedingungen.

Menschen auf dem Mittelmeer und in Lagern sterben zu lassen, um die Abschottung Europas weiter voranzubringen und politische Machtkämpfe auszutragen, ist unerträglich und spricht gegen jegliche Humanität. Migration ist und war schon immer Teil unserer Gesellschaft! Statt dass die Grenzen dicht gemacht werden, brauchen wir ein offenes Europa, solidarische Städte und sichere Häfen.

Die Seebrücke ist eine internationale Bewegung, getragen von verschiedenen Bündnissen und Akteur*innen der Zivilgesellschaft. Wir solidarisieren uns mit allen Menschen auf der Flucht und erwarten von der schweizerischen und europäischen Politik sofort sichere Fluchtwege, eine Entkriminalisierung der Seenotrettung und eine menschenwürdige Aufnahme der Menschen, die fliehen mussten oder noch auf der Flucht sind – kurz: Weg von Abschiebung und Abschottung und hin zu Bewegungsfreiheit für alle Menschen.

WERDE TEIL DER BEWEGUNG!

Die Seebrücke sind wir alle. Schliesse dich einer Lokal- oder Arbeitsgruppe an oder starte selbst eine Aktion bei dir vor Ort!

Alle Infos auf www.seebruecke.ch und schweiz@seebruecke.org.